

# *Des agriculteurs de l'Illinois plaident pour développer le commerce avec Cuba*

---



La Havane, 30 août, (RHC).- Des producteurs agricoles de l'Illinois ont fait part à l'ambassade de Cuba aux États-Unis de leur intérêt pour développer le commerce avec notre pays.

Le Groupe de travail Illinois-Cuba a remis un communiqué à Rodney González, conseiller à l'ambassade de Cuba au cours d'une visite dans cet État de l'Union.

La déclaration dénonce la négative de Washington d'allouer des crédits à Cuba pour l'acquisition des produits agricoles étasuniens.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/200524-des-agriculteurs-de-lillinois-plaident-pour-developper-le-commerce-avec-cuba>



**Radio Habana Cuba**